

INAUGURATION DES NOUVEAUX LOCAUX DE L'INSTITUT DE FORMATION GEORGES DAUMEZON

institut de formation
Georges Daumezon

INAUGURATION DES NOUVEAUX LOCAUX DE L'INSTITUT DE FORMATION GEORGES DAUMEZON

Avec la participation de la Région Hauts-de-France

Pr Benoit Vallet

Directeur général

de l'Agence Régionale de Santé des Hauts-de-France

ou son représentant

Elisabeth Masse

Présidente du conseil de surveillance

de l'EPSM de l'agglomération lilloise

et Maire de Saint-André-lez-Lille

Valérie Bénéat-Marlier

Directrice de l'EPSM de l'agglomération lilloise

Claude Decrock

Directeur de l'Institut de formation Georges Daumezon

Ont le plaisir de vous convier
à l'inauguration des nouveaux locaux
de l'**Institut de formation Georges Daumezon**

Depuis le 4 juillet 2022, l'Institut Georges Daumezon a déménagé dans des locaux totalement réhabilités du site hospitalier Lommelet situé à Saint-André-lez-Lille. L'institut, formant des professionnels de santé aptes à exercer dans tous types de structures de santé, pourra accueillir les futurs professionnels de santé de toute la région dans des conditions remarquables d'enseignement pour les métiers d'aide-soignant, d'infirmier ou encore de cadre de santé.

Près de 400 étudiants y seront accueillis dès la rentrée de septembre 2022 :

- **112 étudiants infirmiers primo-entrants** de première année
- **200 étudiants infirmiers** de seconde et de troisième année
- **20 étudiants cadres de santé**
- **40 élèves aides-soignants** (puis 45 à compter de la rentrée de janvier 2023)

Mercredi 28 septembre à 17h

Site de Saint-André de l'EPSM de l'agglomération lilloise
1 rue de Lommelet à Saint-André-lez-Lille

L'inauguration sera suivie d'une visite guidée
à 18h et d'un cocktail

Renseignements 03 28 38 51 17 - contact@epsm-al.fr
www.epsm-al.fr